

5 set - 2016
La Teja

mapamundi



CRÍTICAS POR LA CANONIZACIÓN DE TERESA DE CALCUTA

Una santa polémica

◆ AFP
El Vaticano

El papa Francisco proclamó ayer santa a la madre Teresa de Calcuta en una misa de canonización celebrada en la Plaza de San Pedro.

En la fachada de la Basílica de San Pedro colgaba un retrato gigante de la misionera.

“Proclamamos a la beata Teresa de Calcuta santa y la inscribimos entre los santos, decretando que sea venerada como tal por toda la Iglesia”, declaró el papa Francisco.

La canonización de la monja despertó críticas en diversos sectores, que no ven en ella a una “santa”.

El diario español El País publicó un artículo titulado “El lado oscuro de la madre Teresa de Calcuta”, en el que recoge algunas de las críticas, que fueron creciendo en la década de los noventa.

“Voces críticas se alzan en contra de la religiosa, a la que acusan de ser una fanática amiga de dictadores y de no dar cuidado profesional a los enfermos”, señaló el periódico.

Uno de los mayores reproches tiene que ver con la atención médica que les negaba a los enfermos y pobres que atendía.

“A los pobres les pidió resignación y los ayudó a morir, pero sin darles cuidado profesional”, dijo el doctor Aroup Chatterjee, quien vive en Londres.

Ya en 1994 el periodista an-



Miles de católicos llenaron ayer la plaza de San Pedro. AFP

“
A los moribundos
no se les daba
analgésico fuerte,
condiciones de
tortura”.

**ARUP
CHATTERJEE**
MÉDICO

glo-estadounidense Christopher Hitchens expuso por primera vez a nivel mundial la otra cara de la monja en un documental llamado “La madre Teresa: el ángel del infierno”.

Mala atención. Otro de los críticos de la religiosa es el cubano-estadounidense Hemley González, que en 2008 fue voluntario.

Este hombre cuenta que vio cómo las agujas solo eran lavadas con agua para ser usadas de nuevo y que a los enfermos se les daban medicinas vencidas.

Debasis Bhattacharya, secretario general de la Asociación Científica y Racionalista de la India, recordó que Teresa hacía sufrir a los pobres para que –según las creencias de ella– recibieran el amor de Dios.

“Pero ella nunca esperó. Cuando estuvo enferma acudió a servicios de salud modernos y costosos”, dijo Bhattacharya.

Ahora también se duda del “milagro” que la hizo santa. Se dice que la mujer “sanada” nunca tuvo cáncer, sino que estaba enferma de tuberculosis.